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　１１月８日(金)に５年生が、足羽

地区のお店や施設へ調査活動に行き

ました。総合的な学習の時間に、足

羽ＰＲ隊として、足羽地区のよさを

ＰＲするために、事前に調査するこ

とやインタビューすることなどを考

え、計画を立てて行きました。見学先では、中の様子をよく見たり、お話をよく聞いてしっかりメ

モしたりする姿が見られました。 

　今後は、タブレットのCanvaというアプリを活用して、グループで調べて分かったことをまと

めます。そして、他の学年に足羽地区のよさをＰＲする予定です。 

５年生　足羽ＰＲ隊

　１１月８日(金)に２年生が、生活科で蒸しパン作りをしました。自

分たちで育て、収穫したサツマイモを使って作りました。まず、サツ

マイモやバナナを細かく切り、ホットケーキミックスに混ぜ合わせま

した。それをアルミのカップに入れ、１０分ほど蒸しました。すると

ホカホカの蒸しパンができあがりました。難しいところや危ないとこ

ろは、ボランティアの方に教えてもらったり、

手伝ってもらったりしました。できあがりを一

口食べると、満面の笑みで、あちこちから「お

いしい！」という声が上がりました。子どもた

ちは大満足でした。 

　お手伝いいただいた２年生の保護者の方、学

校ボランティアの方、ありがとうございました。 

２年生　生活科「蒸しパン作り」

　１１月１１日(月)にクラブ活動の一環として、ニュースポーツ

のラダーゲッターをしました。児童館の先生方にルールややり方

を教えてもらい、挑戦しました。50cmぐらいのひもの両端にゴ

ムボールがついた物を、５ｍ離れた所からはしごに向かって投げ、

はしごに引っかかったら成功です。しかし、引っかけるのはなか

なか難しく、思うようにはいきませんでしたが、

上手く引っかかったときには「やったー」と歓

声が上がり、うれしそうでした。最後はチーム

でタイムを競い合って楽しみました。

ラダーゲッター体験



 

　１１月１４日(木)に４年生

が、校外学習に行きました。

越前和紙の里での紙すき体験、越前千代鶴の館で越前打刃物職人さ

んからお話を聞いて、タケフナイフビレッジで越前打刃物製造工程

を見学しました。紙すき体験では、色をつけたり、押し花などの飾

りをつけたりして、自分だけのオリジナルの和紙を作りました。ま

た、和紙や打刃物などの伝統工芸について学ぶこともできました。 

４年生　校外学習

　１１月１８日(月)に３年生

が、校外学習に行きました。

安田かまぼこ道場でかまぼこの製造過程を見学し、かまぼこの原型

といわれる「がまの穂」作り体験をしました。竹の棒にすり身を巻

きつけて、焼いてもらいました。きれいな焼き目がついて、おいし

そうにできあがりました。その後、福井市中央卸売市場、お菓子市

場、県立歴史博物館を見学しました。お菓子市場では、２００円の

おこづかいの使い方を考えて、買い物を楽しみました。

３年生　校外学習

　１１月１５日(金)に２年生

が、生活科の「図書館へ行こ

う」の学習として、公共交通機関(福井鉄道)を利用して、福井市立

図書館に行きました。初めて路面電車に乗る児童もいて、ワクワク

していました。図書館では、仕事の内容や施設についてお話を聞き、

見学をしました。学校の図書室とは違って、セルフ貸出機・本の消

毒機・音声朗読器など最新の設備がありびっくりしていました。 

２年生　校外学習

①福井教職大学院の清川亨先生に来ていただいて、

　これまでの足羽小学校の取組の成果や課題につ

　いて話し合いました。清川先生からは、「こうあるべきだ」といったバイアスにとらわれること

　なく、柔軟な視点で教育活動を考えていくことが大事であると助言をいただきました。 

②福井南警察署の方に来ていただいて、不審者対応講座を実施しました。いろいろなケースを想定

　して、不審者を確認した場合にどうのような対応をするとよいのか教えていただきました。学校

　の安心・安全を守るためのスキルが高められました。 

③指導主事訪問では、福井市教育委員会指導主事の高村剛史先生が来られて、矢戸先生の６年２組

　算数科「立体の体積」の授業を参観し、「みんなが分かる授業、みんなで分かる授業」について

　グループ討議をしました。ＩＣＴの活用など効果的な手立てについて考えが深められました。 

これら日々の研修等で学んだことを今後の教育活動に生かしてがんばっていきたいと思います。 

 

 

先生方も学びを深めています


